



Antrag

der Fraktion der FDP

Isolationspflicht abschaffen

Der Landtag wolle beschließen:

Der Schleswig-Holsteinische Landtag hat mit seinem Beschluss "Zurück zur Normalität" vom 22.2.2022 festgestellt, dass sich das Land bereits im Februar 2022 im Übergang in die endemische Phase befunden habe und die schrittweise Rückkehr zur Normalität zwingend geboten ist. Darüber hinaus hat sich der Schleswig-Holsteinische Landtag damals bereits für einen eigenverantwortlichen Umgang mit dem Coronavirus SARS-CoV-2 / COVID-19 ausgesprochen. Des Weiteren zeigt der Blick ins europäische Ausland, dass dort bedeutend weitere Schritte unternommen werden, um von der Pandemie in die Endemie überzugehen. In nur noch wenigen Ländern müssen mit dem Coronavirus SARS-CoV-2 / COVID-19 infizierte Menschen in Isolation. Die Isolationspflicht muss in Deutschland abgeschafft werden, um einen deutschen Sonderweg zu vermeiden.

Der Schleswig-Holsteinische Landtag spricht sich für ein Ende der Isolationspflicht aus und fordert daher die Landesregierung auf, sich auf Bundesebene in den entsprechenden Gremien für die Abschaffung der generellen Isolationspflicht einzusetzen.

Dr. Heiner Garg
und Fraktion